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 WELCOME   
⼒⽰ 武文 様 千歳市社会福祉協議会 会⻑ 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
先週は祝日で休会でしたが、18 日の由仁での IM には多く
の会員にご参加頂きました。ありがとうございました。 
雪も解けたかと思いましたが、2 日前にも降雪があり、ゴルフ
場も 2 週間ぐらいオープンが延期になったそうです。 
今日の卓話は⼒⽰会⻑に 1 か月

リークラブの今村会⻑と私で東北

いと思います

ぐらい前にお願いしてよう
やくスケジュールを空けて
頂きました。以前から、お
願いしておりましたが非常
にお忙しい方で、皆さんも
お世話になっているのでは
ないかと思います。大変
⾒識の広い方で、私たち

も大変勉強になる卓話をして頂けると思います。 
先週 22 日に、千歳ロータ
3 県人会の会⻑と千歳市の担当係⻑で 3.11 東日本大
震災「絆で結ぶ♥あったか千歳」の⽀援⾦約 102 万円の
配分を決めてきました。人数割、世帯割共にだいたい同じ
⾦額ということでしたので、世帯割にして県人会の方にも了
承して頂きました。大変喜んで頂きました。今後もクラブでチ
ャリティーなどを⾏うことがあれば、快く協⼒をして頂けるとのこ
とでした。末永い⽀援が必要だと思いました。 
今日は⼒⽰会⻑の卓話を少しでも⻑く聞きた
ので、挨拶はこのぐらいにしておきたいと思います。よろしくお
願いします。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  

ティーコール」実施のご

：4 月 9 日（月）16:00〜17:00 
 

店前付近の歩道） 

 雨天の場合は中止となります。 
さい。帽子は担当

で結ぶ♡あったか千歳」の記事

 

 春の全国交通安全運動「セーフ
案内 
○ 日時
○ 集合場所：千歳市⺠文化センター 駐⾞場
○ 啓発場所：道道早来千歳線 
（ANA クラウンプラザホテル〜イオン千歳

 
※
※ クラブジャンパー着用でご参加くだ

委員が準備持参。 
 3.11 東日本大震災「絆
が生活情報紙「ちゃんと」に掲載されています。回覧して
いますのでご覧ください。 

 各委員会報告・連絡  
員会 委員 田口 廣 

ッズ
第 2510 地区 国際奉仕委
地区大震災救援奉仕プロジェクトの⽀援事業「福島キ
キャンプin北海道」によって福島県飯館村の子供達が本日
来道しました。当クラブの 10 名の皆様に新千歳空港で出
迎えをして頂きました。高塚、加藤、羽芝、今井、松坂、彦
坂、齋藤、坂井、野口会員、そして私です。約 35 名の子
供達が今日から 4 月 1 日までの 6 日間を北海道で過ごし
ます。今日はキロロで歓迎のセレモニーが⾏われます。第 2
弾として夏休みに砂川を訪れる計画があります。その時には
また出迎えのご協⼒をして頂ければと思います。今日はあり
がとうございました。 

例会出席状況 （2012 年 3 月 27 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 19 名 
欠席者数（内：無断欠席）  15（0）名 
出席率（前回例会）  55.88（66.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  20 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 本日のプログラム  

んで 
ELL CLASSIC Lien」 

 
当/親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 

福祉協議

話「社会福祉協議会の活動について」  

何度かお誘いの声をかけて頂いてい

いて冊子をご用意しましたので

会等の

東日本大震災「絆で結ぶ♥あったか千歳」では、千

が集

域福祉実践計

、思いやりが根付くまち千歳」という理

いろいろなことを進めて

域 SOS ネットワークというものがあります。 
多く

2 つの事を実施しています。 
のがありま

報の問題があり、千歳市でも10年程踏み切れてい

しました。千歳警察署、

障がい者⽀援などいろいろなこ

委員が中⼼となっていろい

移動親睦夜間例会 
「⼒⽰武⽂様を囲

in THE B

担
本日の卓話講師⼒⽰様におかれましては、社会
会会⻑として⻑い間尽⼒して頂いております。私を含め坂
井会員も評議員として常日頃お世話になっています。町内
会の役員も歴任されており、様々な団体を束ねる⽴場とし
てご活躍されています。本日はご用意頂いた資料があります
ので、参考にしながらお聞き頂きたいと思います。 
 
卓
講師 ⼒⽰ 武⽂ 様 (千歳市社会福祉協議会 会⻑) 
みなさん、こんばんは。 
以前より羽生会⻑から
たのですが、いろいろとやっていることもあり、なかなか結論を
出せずに今日まできてしまいました。本日はお招き頂きまし
て本当に有難うございます。 
社会福祉協議会の活動につ
これについて重点的に話をしていきたいと思います。 
私もライオンズクラブに 10 年ほどおりましたが、町内
活動がございまして辞めさせて頂きました。今日はその時のこ
とを思い出しておりました。ロータリークラブもライオンズクラブ
も奉仕の精神は変わらないのではと思います。厳しい社会
状況ですから、会員を集めるのは大変かと思いますが、社会
にとって奉仕の気持ちというのは私共を含めて非常に大事な
ことです。少しでも多くの方が入って活動されることを期待し
ます。 
先般の
歳セントラルロータリークラブ、千歳ロータリークラブが一丸と
なって 102 万円という⾦額を被災地に贈られたということで
素晴らしいことだと思っています。私も参加させて頂きました。
これに付随してお話しますが、私共も日⾚共同募⾦、歳末

たすけあいの関係等いろいろやらせて頂いております。 
千歳市の災害義援⾦として3月までに約5,400万円
まり日本⾚十字から被災地に贈られます。 
さて、千歳市社会福祉協議会の第 5 次地
画についてご説明しますが、これは 5 年毎の計画で現在 2
年が終了し、3 年目に入るところです。千歳市でも第 2 期
地域福祉計画、第 6 期総合計画を策定していますが、社
会福祉協議会でも第5期実践計画をまとめ、⾒直しをしな
がら進めています。 
「⾒つめよう互いの⼼
念に基づいて進めているところです。 
4 年ぐらい前から毎年目標をもって、
います。 
その中で地
高齢の方が徘徊して⾏方不明になられることが非常に
なっており、警察と一体となって進めている事業です。これに
は千歳の各企業・団体 86 社に参加して頂き、認知症や
障害のある方を早期に発⾒して、連絡してもらい保護する
ものです。最近は孤⽴死が非常に多いということで、SOS ネ
ットワークの加入事業所や団体に⾒回りなどを上乗せしてや
って頂くことで未然に事故を防げるのではないかと更にプラス
して進めています。 
その他に、昨年から
一つは災害時の要援護者の個人登録制度という
す。 
個人情
なかったのですが、昨年実施が決まり社会福祉協議会で準
備をしてきました。千歳市では 141 の町内会がありますが、
既に活動している町内会もあります。この 4 月から各町内
会にお願いしていこうとしています。 
もう一つは救急カード事業です。 
昨年スタートし、5 町内会にお願い
消防、特に救急隊のタイアップでやっていきます。これも 4 月
から実施します。救急カードは主な病気などの情報をあらか
じめ記入して⾃宅⽞関などに掲⽰しておくことで、救急搬送
時に情報を救急隊員にスムーズに伝えることができます。市
⺠の方が安⼼して明るい生活ができるのではないかと実施
しております。掘り起こせばいろいろなことがたくさんあります。
少しでも 9 万 4 千人の市⺠の皆様のために何かできるので
はないかと活動しています。 
ファミリー・サポート・センター、
とをやっていますが、特に福祉委員制度があります。903 名
の方に福祉委員になって頂き、各町内会で⾒守り活動など
のお⼿伝いをして頂いています。⺠生委員は約 200 名ちょ
っとで 200 世帯あたり 1 人の割合で厳しい状況でこれを補
っているのが、福祉委員です。 
サロン活動では⺠生委員、児童
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ろな情報交換をすることで、子供からお年寄りまでつながりを
持っていくことが重要と活動しています。 
18 年間かかりましたが、平成 25 年に千歳に高等養護学

会も発足してから 58 年が経ちました。

─ 井上委員⻑ 
りましたが、⼒⽰様ありがとうございまし

校が開校します。多くの署名を頂き、時間がかかりましたが、
真町中学校の跡にできます。高等養護学校によってある程
度職業的なこともできるようになります。その後は、皆さん企
業で受け入れて頂くことが大事なことになります。子供たちが
社会に出るときに企業の皆さんにも対応して頂ければ、この
上ない喜びです。 
我々社会福祉協議
法人化してから 30 年近くになります。千歳市では包括⽀
援センターが一か所ありますが平成 26 年までに 5 か所にし
ていく予定です。これができれば、更に福祉のサービスが市
⺠に対して充実していくことになります。福祉が充実しなけれ
ば明るいまちづくりはできない、と言っても過言ではありません。
いろいろな意味で皆様にはお世話になると思いますが、どう
ぞ⼒になって頂きたいと思います。まだまだお話ししたいことは
ありますが、これで終わらせて頂きます。本日はありがとうござ
いました。 
 
─
大変短い時間ではあ
た。会⻑より記念品の贈呈です。 
 
 記念品贈呈   

に羽生会⻑から記念品を贈呈致。 講師の⼒⽰武文様
 
 ニコニコ BOX  クラブ管理運営委員会 委員⻑ 柏田 欣也  
ゲストの⼒⽰様はじめ多くの方にニコニコして頂きました。 
ありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 24,000 円
今年度 累計額 
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 NEWS & TOPICS  
グループ IM 開催 

ィン

。

I 第 2510 地区大震災救援プロジェクト「福島キッ

で過ご

ら招待された約 30 名の子

RI 第 2510 地区 第 7
3 月 18 日（日）に第 7 グル
ーフ゜「インターシティミーテ
グ（IM）」が由仁ロータリーク
ラブの主催で開催されました
「⻑期計画、未来の夢計画 
私たちに何ができるのか」をテ
ーマに地区研修委員丸山淳
士パストガバナーの基調講演、
各クラブからのパネラーによる
パネルディスカッション等が⾏
われました。当クラブからは中村通夫会員がパネラーとして
参加しました。 

 
R
ズキャンプ in 北海道」 〜We are one〜 
福島県に在住の子供たちが放射線の少ない北海道
し、少しでも元気になってもらえるようにと RI 第 2510 地区
とRI 第2530 地区（福島）の主催で「福島キッズキャンプ 
in 北海道」が⾏われました。 
3 月 27 日、福島県飯館村か

供達が当クラブ会員も出迎える中、新千歳空港に到着しま
した。4 月 1 日までの 6 日間、キロロリゾートでのスキー体験
や雪遊び、都会の雰囲気を味わいたいという子供達の要望
で札幌探検も予定されています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 SCHEDULE  

4
月

タリー雑誌月間です。☆4 月は、ロー

3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針と活動概
要」[担当/会⻑エレクト、副幹事] 

8 日 RI2510 地区 地区協議会（新ひだか町） 
9 日 交通安全運動「セーフティコール」 16:00 市⺠文化センター

10 日 通常例会「⽶山梅吉物語〜DVD 鑑賞〜」[担当/雑誌
委員会(羽芝委員⻑)] 

17 日 ★親睦夜間例会「未定 レストランインター」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

24 日 通常例会「未定」[担当/会⻑エレクト] 

5
月

1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

8 日 移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流
会」[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 

15 日 ★親睦夜間例会「エンミ・セッパラさんを招いて」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員
会(加藤委員⻑)] 

29 日 月末休会 

6
月

☆6 月は、ロータリー親睦活動月間です。
5 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事] 

12 日 通常例会「活動報告①」[副幹事] 
19 日 通常例会「活動報告②」[副幹事] 

26 日 ★親睦夜間例会「最終例会」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
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